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ACTA No t-7l17

CONCEJO MUNICIPAL DE MONTES

SESION ORDINARIA Folio 29

En Montes el dia 23 de Octubre del año 2017 y siendo las 20 hs 12 mln. se reúneel
Concejo Municipal en Sesión Ordinaria en la Sala de Sesiones del Municipio con la
asistencia del Alcalde Rodolfo Salvarrey, Concejales Titulares Pablo Bonilla y Dorinel
Vazquez, suplentes Lucia Falero , Beatriz Martinez y Mario Bravo del Partido
Nacional. Concejales del Partido Frente Amplio Gustabo Moratorio y Gustabo Borges.

9rden del dia

1. Lectura y aprobacion del acta anterior.

2. Resoluciones

3. Notas entradas.

4. Comunicados.

5. Fijar fecha proxima reunion.

A continuacion se da lectura al acta anterior la cual es aprobada por unanimidad.
Luego se pasa a dar lectura y aprobacion a las Resoluciones N"64/17de aprobacion
de la rendicion de gastos e inversiones correspondientes al periodo20109117 al
!'9110117 de hasta 180,000$U , Resolucion N"65/17 de autorizacion de estimativo de

lastos para el period o ZAfiOn7 al 19t11t17 por lácantidad de 360 mil pesos para
atender las necesidades de funcionamiento del Municipio. Resolucion 66/17 de
aprobacion de gastos del Fondo Permanente Municipal de 10 mil pesos uruguayos
mensuales del periodo 2UA9i2017 a|1911012017. Resolucion 67117 de autorizacion
del estimativo de 10 mil pesos uruguayos mensuales para el periodo2011012017 al
191112A17. Resolucion 6812017 de aprobacion de interes Municipal la 4ta. Carrera
Mountain Bike "Reencuentro Montes 2017" , Resolucion 069/2017 de aprobacion de la
licencia anual reglamentaria del Sr. Alcalde Rodolfo Salvarrey desde el 1810112018 al
3110112018 inclusive y la asuncion de la titularidad del cargo a su primer suplente
Concejal Sr. Roberto Bravo, ResolucionTOl2OlT de aprobácion de donacion solicitada
para la organizacion de la carrera Mountain Bike del Reencuentro 2017 la cantidad de
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4000 mil pesos uruguayos, Resolucion71l2017 de aprobacion de gastos hasta 100 mil
pesos uruguayos para cubrir gastos del 17' Festival del Reencuentro de Montes",
Resolucion7212017 de aprobacion de donacion solicitada de 4000 mil pesos

uruguayos al Grupo de Teatro Carpendiem de Montes para colaboracion de
escenografia, vestuarios, traslados, etc. ResolucionTSl2AlT de aprobacion solicitada
del Grupo de Humoristas Lo Rueda Floja de la cantidad de 4000 mil pesos uruguayos,
para colaborar con escenografia, vestuarios, traslados , etc. A continuacion se pasan a
dar lecturas a las Notas entradas.

Comision del Reencuentro solicita apoyo economico como en años anteriores como
tambien de las diferentes direcciones generales, se aprueba por unanimidad las

cantidad de 100 mil pesos uruguayos para cubrir parte de los gastos. Nota de los

Humoristas Lo Rueda Floja solicitando apoyo economico para solventar gastos de
,estuarios , utileria y traslados para participar en los concursos departamentales y

§uedando a la orden del Municipio para lo considere. Se aprueba por unanimidad la

suma de 4000 mil pesos uruguayos. A continuacion se da lectura a la Nota enviada
por el grupo de Teatro Carpediem de Montes solicitando apoyo economico para

vestuarios, utileria y traslados para la participacion de los diferentes eventos, la misma
es aprobada por unanimidad la cantidad de 4000 mil pesos uruguayos. El Concejal
Gustabo Borges solicita la palabra y plantea que luego de recibir las donaciones los

respectivos grupos los mismos presenten boletas por los gastos efectuados , la misma
se vota por unanimidad. Luego se da tectura a ta Nota enviada por Nicolas
Arguinarena y vecinos del Barrio Nuevo en la cual solicitan la apertura a la
continuacion de la calle Arturo Beyaut , entre calles 12 y 13. Motiva la misma la

compra de terienos y construcciones en el lugar para acceder a las calles adyacentes.

'-a misma se confeccionara oficio y se enviara a la Direccion de Gral. De Gestion
Yerritorial y Acondicionamiento Urbano. ' ,

A continuacion el Alcalde informa que visito el Municipio la directora general de Obras
con los directores de la Emp. Grinor la cual va a estar encargada de realizar el bacheo
con asfalto y realizar el vitumen de algunas calles planificadas del banio centro y
porvenir. Las calles planificadas para vituminizar del barrio Nuevo quedaran a ffirgo
de la direccion de Obras. Los mismos quedaron estar en contacto para ír ínformando
de los trabajos realizados. Tambien se informa del lanzamiento de las paginas web de
los Municipio que se realizara el proximo 30 de Octubre y el 28 del corriente se
realizara un encuentro de Coros Regionales en el Club Parroquial con la organizacion
de la intendencia y el apoyo del Municipio. Luego Beatriz Martinez informa las
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actividades del Espacio Cultural y sobre la Sala de los Recuerdo§ que estara abierta

hasta la finalizacion del Reencuentro para que pueda ser visitada. Luego tambien se

ajustan los detalles para la colocacion de la placa y homenaje a Federico Violante "El

Tata" que va a llevar su nombre el escenario a solicitud de los vecinos y presentado a

la Comision de Cultura con la aprobacion del Concejo. La concejal Beatriz Martinez

tambien informa que se comunico con su familiares y van a concurrir el dia del

homenaje el cual se coordinara .Se propone realizar tambien folleteria con motivo del

Reencuentro y presentar tas reseñas de Montes con sus actividades sociales y

culturales. Tambien se estan haciendo reuniones con el prof. Gustavo Adamo de la

Udelar con motivo del proyecto Montes Turistico. A continuacion se acuerda las

proximas sesiones ordinarias para los dias 20 de noviembre y 20 de diciembre del

presente año. Sin mas puntos que tratar, la misma se lee, otorga y firma a los 20 dias

del mes de Noviembre del 2017 ocupando os folios

Yg, 30 y 31.
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